Die Glocke 03.10.2015

Mitgliederversammlung

Brücke-Verein feiert im nächsten Jahr sein zehnjähriges Bestehen

Lippetal (mpl). Zur Mitgliederversammlung lud der Brücke-Verein am Donnerstagabend in das Haus Biele in Hovestadt. Der Vorstand und die anwesenden Mitglieder blickten zurück und besprachen Pläne für das kommende Jahr.

Nach der Begrüßung durch Vorsitzende Irmgard Pösentrup gedachten die Mitglieder Gründungsmitglied Felix Bierhaus, der erst kürzlich verstarb.

Zur Schriftführerin wurde Roswitha Voß gewählt. Die gelernte Sekretärin aus Schoneberg freut sich auf die bevorstehende Zeit im Brücke-Verein.

Vorsitzende Irmgard Pösentrup berichtete, dass das Jahr "ruhiger gelaufen" sei als sonst, da Elisa-

Verein und im Arbeitskreis Familienforschung tatkräftig ange-packt hätte, einfach fehlte. Dennoch habe der Verein mit seinen 67 Mitgliedern einiges geschafft. Zweiter Vorsitzender Bruno

Hinse berichtete von Aktivitäten des Brücke-Archivs. So habe die Anlaufstelle für Heimatforschung weiterhin montags von 14 bis 17 Uhr geöffnet, und auch Außentermine werden wahrgenommen.

Aus Spenden konnte ein größerer Scanner angeschafft werden, der dringend nötig gewesen ist, um alte Formate besser und komplett erfassen zu können. Einige der herausgebrachten Hefte seien ausverkauft, während für das zweite Heft, das von Feldpostbriefen des ersten Weltkriegs beth Frische, die viele Jahre im handelte, eine neue Auflage von

50 Stück aufgelegt wurde.

Ein besonderer Höhepunkt sei die Vorstellung der Herzfelder Vereine gewesen, denn dort erweckte der Stand des Brücke-Archivs viel Aufmerksamkeit. Beisitzerin Ursula Tappe, zuständig für den Arbeitskreis Familienforschung, dankte noch einmal Elisabeth Frische für ihren Einsatz und ihre vielen Ideen. Auch das gesamten Team des Arbeitskreises wurde gelobt.

Am 20. Oktober findet im Haus Biele ab 19.30 Uhr ein Vortrag von Hans Schlütting statt, der über die Sportvereine in Lippetal und ihre Historie berichtet. Zudem feiert der Brücke-Verein im nächsten Jahr sein zehniähriges Bestehen. Im Herbst steht ein Fest



Der Vorstand des Brücke-Vereins präsentierte sich nach der Mitgliederversammlung. Das Bild zeigt (v. l.) den Leiter des Archivs und Beisitzer Norbert Kleiter, Kassiererin Elisabeth Zinselmeier, Beisitzer Gerhard Steinhoff. Schriftführerin Roswitha Voß, Vorsitzende Irmgard Pösentrup und den Zweiten Vorsitzender Bruno Hinse.